

## Défi maths MS ( novembre)

MMe Mathador, nous avons bien reçu votre courrier et votre premier défi.

Nous avons beaucoup réfléchi et voici notre proposition:

Tout d'abord notre maîtresse nous a donné 6 bonshommes et une feuille sur laquelle se trouvaient les chaussures. Après avoir proposé de les découper, nous les avons posé sur chaque pied. Ceci n'a pas posé de problème ce n'était pas très difficile!



Mais la tâche est devenue bien plus difficile lorsque la maîtresse a décidé d'éloigner les chaussures, nous a donné une barquette et nous a donné la consigne suivante:

" Aller chercher juste ce qu'il faut de chaussures pour que tous les bonshommes en aient, et tout ceci en un seul voyage!"

certain d'entre nous au premier essai en avaient trop, d'autres pas assez..

Aussi nous sommes tombés d'accord pour compter le nombre de pied avant de partir. Nous avons besoin de 12 chaussures!

Nous avons vérifié en les posant sur les pieds. réussi!

Qu'en penses-tu?

A bientôt